



PRIMER "PETROVELERO".— Kure, Japón, agosto 2. El primer buque-tanque movido a motor y vela a la vez, sale de su astillero en Imamura, hoy. La nave, que ahorrará en sus trayectos gran cantidad de energía motriz, usará velas y combustible y consumirá menos de la mitad que otras similares. Una pequeña computadora ajustará la dirección de las velas (que parecen plegadas), de acuerdo al curso y la velocidad del viento. (UNIFAX II de UPI).

Se Tambalea en Mercado Mundial Precio de Café

BOGOTÁ, agosto 2 (EFE).— La principal fuente de divisas de las exportaciones colombianas, el café, comenzó a "tambalearse" en los mercados internacionales debido a un "vaivén" sorpresivo de precios y, localmente, a la falta de recolectores, según estiman observadores económicos colombianos.

Carter Bate el Récord de la Impopularidad

WASHINGTON, agosto 2 (EFE).— Tan solamente un 22 por ciento de las personas consultadas en una reciente encuesta de opinión aprueban la actuación del Presidente Carter, el más bajo porcentaje de su mandato y un "récord" en la historia de la Presidencia. La encuesta, divulgada por la Cadena "ABC" de televisión, fue realizada entre 1.458 votantes por la

mercados de Nueva York y Londres, experimentaron una rápida caída, cotizándose hasta hace pocos días en 1.75 centavos de dólar la libra, tras haber comenzado el año pasado con un nivel de 2.00 dólares.

A esta pasajera crisis cafetera, se sumó esta semana una repentina escasez de recolectores de grano en las principales zonas cafeteras del país, como

en "Viejo Caldas", donde los expertos han anunciado la pérdida de cientos de cosechas que ocasionarán grandes pérdidas.

El único factor que tiene Colombia a su favor en el campo cafetero son las "santas heladas" brasileñas, cuya duración puede prolongarse hasta la primera quincena de agosto

Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es domingo 3 de agosto, 216° día de 1980. Faltan 150 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1492.— Cristóbal Colón inicia desde Palos de Moguer el viaje que lo llevaría a descubrir el nuevo mundo.

1500.— Afonso de Nápoles, esposo de Lucrecia Borgia, es asesinado.

1823.— A los 26 años de edad muere Simón Bolívar.

Evitan Huelga General en Costa Rica

SAN JOSE, agosto 1 (ACAN-EFE).— Para evitar una huelga en toda la Administración Pública, el Presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo, anunció anoche que establecerá impuestos por decreto, a fin de obtener los recursos necesarios para pagar el ofrecido aumento de sueldos a los empleados estatales.

La medida fue adoptada por el Gobierno ante la amenaza que existía de un paro total de burocratas y educadores para hoy, y tomando en consideración

reputada firma de Louis Harris.

En los 17 años que Louis Harris lleva de efectuar este tipo de consultas ningún Presidente había descendido a tan bajo nivel de popularidad.

Lyndon B. Johnson, en 1963, obtuvo el 32 por ciento, Richard Nixon en 1974 (crisis de Watergate) el 25 por ciento, Gerald Ford en

—Favor pase a la página 37.

Males que Tendrá el Mundo en el Año 2000

WASHINGTON, agosto 2 (EFE).— Superpoblación, hambre, contaminación del medio ambiente y la general inestabilidad que todo ello traerá consigo, amenazarán al mundo entero dentro de veinte años, a menos que naciones y gobiernos hagan algo para remediarlo.

Un monumental estudio encomendado hace tres años al Departamento de Estado y al Consejo de Calidad del Medio Ambiente ha sido presentado esta semana al Presidente norteamericano, Jimmy Car-

ter, bajo el título "Global 2000".

Centenares de expertos han colaborado en el trabajo que, sin ser de índole "futurista", emplea toda suerte de proyecciones estadísticas para determinar tres alternativas: Baja, media y alta. Uno de sus autores lo califica como un reconocimiento del futuro.

Comenzando por las cifras de población, "Global 2000" estima que la total del mundo pasará de 4,090

—Favor pase a la página 38.

Grandes Pérdidas en la Industria Autos en E.U.

NUOVA YORK, agosto 2 (EFE).— En la nueva competencia entre las compañías automovilísticas norteamericanas, a ver cuál es la que más pierde, la "Chrysler" se mantiene al frente y estableció nueva marca en el segundo trimestre de este año.

La "Chrysler" perdió 536 millones, la "Ford" 460 millones, la "General Motors" 412, y la "American Motors" tan sólo 85, para pérdida total de la industria superior a 1.500 millones de dólares.

El año pasado la "Chry-

sler" perdió 1.100 millones de dólares, más de lo que ha perdido nunca compañía alguna, y por el camino que va superará este año su propia marca, aún cuando tengan éxito los planes de economía y remodelación que ha emprendido.

Tras anunciar su última pérdida, la mayor trimestral en la historia corporativa norteamericana, con excepción de la que sufrió la "U.S. Steel", en el último trimestre de 1979, que ascendió a 562 millones de

—Favor pase a la página 36.

Millones Costará la Convención Demócrata

NUOVA YORK, agosto 2 (EFE).— Al mismo tiempo que se discute en Washington si la Convención Demócrata deberá ser "abierta" o "cerrada" en Nueva York se trabaja incansablemente y se dedican millones a hacerla "inexpugnable".

Mientras se entrenan los perros especializados en oler explosivos y en actividades contra motines, equipos de hombres-rana recorren las alcantarillas, y expertos en electrónica instalan los más modernos sistemas de seguridad en las puertas de acceso y corredores del Madison

Square Garden.

El famoso centro deportivo de la Octava Avenida está siendo remodelado para el gran espectáculo de la Convención Demócrata, y la cuestión de seguridad prevalece sobre cualquier otra consideración, calculándose que en este renglón se invertirán entre tres y medio y cuatro millones de dólares, que naturalmente y de muy buena gana pagará el Gobierno Federal.

Millares de policías, agentes del Servicio Secreto y otros cuerpos de segu-

—Favor pase a la página 37.

Golfo Pérsico Cuesta a E.U. 5.000 Millones al Año

WASHINGTON, agosto 2 (EFE).— El Ministro norteamericano de Defensa, Harold Brown, declaró que la defensa del Golfo Pérsico va a costarle a Estados Unidos unos 5.000 millones de dólares anuales.

Brown, en un discurso pronunciado ante un Club Demócrata de Oakland (California), pidió a los aliados occidentales que compartan parte de ese gasto, por medios indirectos, intensificando su ayuda a países como Turquía y Pakistán, y aumentando sus presupuestos de Defensa.

El Ministro minusvaloró luego la importancia de las corrientes neutralistas europeas y señaló que, en

su opinión, Europa es consciente de que su defensa depende de Estados Unidos de forma decisiva.

"Tan sólo los Estados Unidos —afirmó— pueden ofrecer una hipotética oferta soviética en el Golfo Pérsico. La misión de los países de la zona es evitar las subversiones internas y las revoluciones".

Respecto a los problemas energéticos que se estima que sufrirá la Unión Soviética en la presente década, Brown declaró que no espera que, en virtud de ello, Rusia decida depender sustancialmente del petróleo del Golfo Pérsico.

"Occidente obtiene más

—Favor pase a la página 19.



OBSERVAN OBRA DE PICASSO.— Nueva York, agosto 2. Los actores Burt Reynolds y Mary Tyler Moore observan en el Museo de Arte Moderno el bronce de 1951, de Pablo Picasso: "El mandril y el joven".